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 5 月 10 日（火）に社協常任理事会が行われました。 

各部の活動状況と今後の予定についてご報告します。 
 

 

 
総務部より 

・定期総会が 3 年ぶりに対面形式で開催されました 

コロナ禍のこの 3 年間、地区社協の定期総会は書面議決方 

式で行われてきましたが、今年は久方ぶりに対面形式で 5 月 

27 日(土)午後 2 時から、地区センター多目的ホールにて開 

催されました。報告事項、議案事項はすべて承認されました。 

新役員として、会長：渡邉寛、副会長：木村聡、柴田登、監 

事：杉山聡、柴田隆が選出されました。 

なお、詳細については 9 月発行予定の「福祉のまちづくり 
通信 58 号」でご報告いたします。 

ふれあい交流部より 

・5 月 11 日（木）のひまわりクラブは地区センター2 階 

福まちの部屋に 2 組 4 名の親子さんがいらっしゃいまし 

た。 

・6 月 6 日（火）のひまわりクラブは拓北ひまわり会館に 

5 組 10 名の親子さんがいらっしゃいました。 

・次回は 7 月 13 日（木）10：00～11：30、地区セン 

ター和室にて開催予定です。 

・70 歳以上を対象とする「福まちサロン」を再開します。 

7 月 20 日（木）10：00～11：30、拓北会館にて 
開催予定です。 

地域ケア部より 

・5 月例会は、16 日(火)18:30-20:00、「年間計画打合せ会」 

をテーマに、オンラインで行われ、参加者の皆さん 8 名で議 

論を交わしました。冒頭、副部長・長谷川より今年度のシリ 

ーズ・テーマは「高齢者の住まいと暮らし」にしたいと提案 

があり、了承されました。その後、各参加者の近況報告が行 

われ、地区の情報交換をしました。 

◇次回例会のご案内◇ 

6 月例会は 20 日(火)18:30-20:00、当地区社協・森下満（もりした・みつる）広報部長を

ゲストに、「多雪地の集住環境のかたちとコミュニティ～あいの里コーポラティブ住宅の紹介～」

をテーマに話題提供をいただき、意見交換を行う予定です。ひさかたぶりに地区センターに集

合し、対面形式でおこなうと共に、出席できない方のためにオンラインで情報提供する（なお、

音声による質問・発言はできません）、ハイブリッド方式でおこないます。 

地域ケア部員、ケア施設町内会員にはメーリングリストで Zoom アクセス情報をお知らせし 

ます。その他の方はケア施設町内会事務局・長谷川までメール hasepy55@gmail.com でお問
合せ下さい。 
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地区社協のいろいろな事業
もようやく通常のかたちに
戻りつつあります。親子サロ
ン、高齢者サロンにぜひご
参加下さい。 

たくさんの玩具で遊ぶお子さんた
ち（5 月 11 日のふれあい交流部
のひまわりクラブ） 

 
ひさかたぶりに対面形式で行われ
た総会（5 月 27 日） 

 
総会での新役員の挨拶 

 


